

See below for the English version

## Die Rückmeldung zum Sommersemester 2024

erfolgt ab dem **19.01.2024** bis zum **16.02.2024**.

Der Semesterbeitrag in Höhe von

**€ 206,40**

kann ab sofort überwiesen werden.

(Der Beitrag setzt sich wie folgt zusammen: Deutschlandticket € 176,40 (vgl. unten), Beitrag zur Studierendenschaft € 30,00)

Bankverbindung: DMT-Gesellschaft für Lehre und Bildung mbH  
Sparkasse Bochum  
IBAN: DE58 4305 0001 0001 6217 62 (BIC: WELADED1BOC)

Verwendungszweck: „Matrikelnummer, Name, Vorname“

**Die Rückmeldung erfolgt allein durch fristgerechte Zahlung. Beachten Sie aber bitte,** dass eine Rückmeldung grundsätzlich nur dann erfolgt, wenn noch nachzureichende **Unterlagen vollständig** vorgelegt und der **Semesterbeitrag in voller Höhe gezahlt** wurde(n).

Etwa ein bis zwei Wochen nach Durchführung Ihrer Überweisung können Sie Ihren Rückmeldestatus im Hochschulportal [meine.thga.de](https://meine.thga.de) einsehen und sich Ihre **aktuelle Studienbescheinigung** herunterladen.

**Wenn Sie den Semesterbeitrag nicht fristgerecht bezahlen, werden Sie exmatrikuliert.**

**Sollten Sie den Semesterbeitrag für das Sommersemester 2024 bereits auf das oben stehende Konto überwiesen haben, betrachten Sie diese E-Mail als gegenstandslos.**

---

*Ab dem Sommersemester 2024 wird das bisherige VRR- und NRW-Ticket an der THGA durch das **Deutschlandticket** ersetzt. Das Deutschlandticket steht Ihnen nach erfolgter Rückmeldung ab dem 01.03.2024 zur Verfügung.*

*Alle weiteren Informationen bezüglich Leistungsumfang und zur Nutzung des Deutschlandtickets gehen Ihnen **bis zum Semesterstart** per E-Mail zu.*

---

### **Abschlussprüfung:**

Eine Rückmeldung zum Sommersemester 2024 ist auch erforderlich, wenn Sie Ihre **Abschlussprüfung erst nach dem 29.02.2024** ablegen.

Absolvent:innen, die bis zum 29.02.2024 ihr Bachelor-Studium abgeschlossen haben und sich für einen Master-Studiengang bewerben wollen, müssen bis spätestens 15.02.2024 auf [meine.thga.de](https://meine.thga.de) unter der Funktion „Studienangebot - Studienbewerbung“ einen Bewerbungsantrag stellen.

### **Beurlaubung:**

Sofern Sie sich beurlauben lassen möchten, finden Sie [hier](#) die entsprechende Anleitung. Im Falle einer Beurlaubung ist lediglich der Beitrag zur Studierendenschaft (i. H. v. 30,00 €) zu entrichten.

### **Nachfrist:**

Bitte beachten: Ab diesem Semester besteht keine Möglichkeit zur verspäteten Rückmeldung.

**Rückmeldung für kooperativ Promovierende:**

Sollten Sie im Rahmen einer kooperativen Promotion an der THGA eingeschrieben sein, reichen Sie die Studienbescheinigung Ihrer Ersthochschule für das Sommersemester 2024 beim Studierendensekretariat ein.

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr Studierendensekretariat der THGA

---

## The re-registration for the summer semester 2024

will take place from **19.01.2024** until **16.02.2024**.

The semester fee of

**€ 206,40**

can be transferred as of now.

(The fee is composed as follows: Deutschlandticket € 176,40 (see below), contribution to the student body € 30,00)

Bank details: DMT-Gesellschaft für Lehre und Bildung mbH  
Sparkasse Bochum  
IBAN: DE58 4305 0001 0001 6217 62 (BIC: WELADED1BOC)

Reference: „matriculation number, surname, first name“

**Re-registration takes place solely through timely payment. Please note, however, that your re-registration will only take place if the required documents have been submitted completely and the semester fee has been paid in full.**

Approximately one to two weeks after making your bank transfer, you can view your re-registration status on the university portal [meine.thga.de](https://meine.thga.de) and download your **current certificate of enrolment**.

**If you do not pay the semester fee on time, you will be exmatriculated.**

**If you have already transferred the semester fee for the summer semester 2024 to the account above please consider this e-mail as irrelevant.**

---

*Starting in the summer semester 2024, the current VRR ticket/ NRW ticket at THGA will be replaced by the **Deutschlandticket**. The Deutschlandticket will be available to you from 01.03.2024 after you have re-registered.*

*All further information regarding the scope of services and the use of the Deutschlandticket will be sent to you by e-mail **until the start of the semester**.*

---

**Final Exam:**

Re-registration for the summer semester 2024 is also required if you take your **final examination after 29.02.2024**.

Graduates who have completed their Bachelor's degree by 29.02.2024 and wish to apply for a Master's programme must do so by 15.02.2024 at the latest on [meine.thga.de](https://www.meine.thga.de) under the menu function „Studienangebot - Studienbewerbung“.

**Leave of Absence:**

If you would like to take a leave of absence, you can find the necessary instructions [here](#). In case of a leave of absence only the fee for the student body (30,00 €) has to be paid.

**Late Re-Registration:**

Please note: From this semester onwards, there is no possibility of late re-registration.

Yours sincerely,  
THGA Students' Office